
松浪地区まちぢから協議会の広報委員会の仲間入りをさせていただきました。学校と地域がより良くなるよう努めて参りま

す。どうぞよろしくお願い致します。 　　　　　　　　　　　　　　　　 　  緑が浜小学校PGT　副会長　伊藤亜矢子
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松浪地区まちぢから協議会は５月１６日に総会を開催

し、新しい運営委員会メンバーを迎え、環境指導員の代

表を除く３２名の委員が出席して平成３０年度の活動がス

タートしました。総会での審議の内容については総会報

告をご覧いただくとして、役員の改選についても審議され

一部入れ替えがありましたが、私は平成３０年度も引き続

き会長を引き受けることになりましたので、どうぞよろしく

お願い致します。

松浪地区まちぢから協議会は昨年３月に市長の認定を

受け、昨年度は特定事業助成金を活用して、この「まつな

みだより」を3回発行し全戸配布をいたしました。この助

成金は自分たちで地域の課題を見つけ、それを自分たち

で解決して行く活動に対して用意されたもので、他の地区

の活動なども参考にしながらもう一歩前進するためには

如何にしたら良いか、運営委員会の中に特定事業検討委

員会を立ち上げて検討を進めたいと提案しました。

地 域 団 体 の 紹 介

また、私共が指定管理を引き受け

ております松 浪コミュニティセン

ターは、平成27年４月１日の開館以

来、ご利用者数も順調に伸びて昨年

度は年間で３,８０００人以上の方に

利用して頂きました。来年４月には

開館５周年を迎える事から、その記念式典をどの様に進

めるか、この問題についても検討する委員会を立ち上げ

ることに致しました。

また忘れた頃に起こると言われている大規模地震災

害、中々なくならない特殊詐欺被害、このような問題につ

いても引き続き、防災対策部会、市民安全部会で対応して

頂きたいと考えております。

本年度もより良い街づくりのために微力ながら努力して

参りますので、皆様のご理解とご協力を宜しくお願い致し

ます。

平成３０年５月１６日に、松浪コミュニティセンターにて、

委員３３名の内、３２名が出席し、円滑に議事が進めら

れ、全ての議案が全会一致で可決されました。

先ずは、茅ヶ崎消防団第１２分団の平成２９年度の活動

報告及び会計報告が分団長より有り可決されました。つ

づいて、松浪地区まちぢから協議会の活動について報告

が行われ、協議会の事業報告・決算報告、松浪自治会館

の決算報告、松浪コミュニティセンター指定管理業務の事

業報告、決算報告、子どもの家なみっこ指定管理業務の

事業報告・決算報告、コミュニティカフェの決算報告、に

ついて審議され、４名の監事より監査報告が行われ、全

会一致で可決されました。

運営委員会として【市民集会・盆踊り模擬店・賀詞交歓

会・千葉県木更津市へ視察研修】

自治会長部会として【松浪朝市・避難行動支援者名簿

の運用に関する意見交換・ゴミ有料化問題】

市民安全部会として中々減少しない振り込め詐欺防止

【カラーチラシの配布・講演会開催】

防災対策部会として松浪地区防災訓練【地区４学校で

安否確認・浪中、浪小学校を拠点した各自治会で合同実

技訓練】が行われました。

開館４年目を迎えたコミュニティセンターの利用者数も

年々増加し地域社会に貢献できるコミュニティセンターに

ＬＧ富士見町自治会　会　長　　辻　　俊子

松浪地区１４自治会の中で、唯一町名と違う名を持つ自治会です。

富士見町にあって、ライオンズガーデン茅ヶ崎という名のマンション

３棟からなる自治会です。常駐頂いている管理人さんを含めた９３世

帯が全ての、地区内で一番小規模な組織です。マンション内には、ラ

イオンズガーデン茅ヶ崎管理組合という組織があり、両組織が協力

しながら、より良い住環境を築いています。

自治会の主な活動は、マンション内の人的な繋がりをより良いもの

とする活動・地引網大会や懇親会などと、地区での行事参加です。地

区運動会などは、富士見町自治会さんと合同で参加させていただい

ており、小規模なりに細 と々活動しています。

マンションが出来たのが今から３５年ほど前、当初は比較的若い

世代で構成されてましたが、皆一様に歳をとり子育ても落ち着き老

後の話題が中心に。その中でも新しい住人となられた方も多く、同じ

マンションに住まう住民としてお互いが助け合いながら、気持ち良く

生活できるために何をすべきかが今の最大課題です。

まちぢから協議会　公募委員としてまちぢから協議会　公募委員として

まちぢから協議会　公募委員　　川田　昌子

公募委員として1年が過ぎました。

松浪地区まちぢから協議会には30の団体が所属しています。普段

はそれぞれ様々な活動をされています。その団体の代表者が毎月、

松浪地区における様々な問題に真摯に取り組み、問題の解決に向

け熱い議論を交わしています。安心で住みよい街づくりのために、

環境や福祉、自治会での取り組みには頭の下がる思いです。これに

加え、市からの要望も最近は増えてきているように思います。松浪

地区に住む一般人として、少しでも力になれることがあれば、との思

いから公募委員になりましたが、自分の勉強不足を反省し日々精進

する毎日です。任期はあと1年、これまでの経験をいかし、松浪地区

に貢献出来れば、それが皆様への恩返しだと、心に言い聞かせ過ご

していこうと思います。

３０年度 松浪地区まちぢから協議会

　　　　　　定 期 総 会 を 終 え て   　   　松浪地区まちぢから協議会 　　副会長　　前田　積

ご 　 挨 　 拶 　    　　松浪地区まちぢから協議 会 　　会　長　　植松　伸擴

なって来ています。

～平成３０年度の事業計画、収支予算について～

平成30年度の松浪地区まちぢから協議会の活動計画

等について検討が行われ、協議会の事業計画・収支予

算、松浪自治会館の収支予算、松浪コミュニティセンター

指定管理業務計画・収支予算、子どもの家なみっこ指定

管理業務計画・収支予算、について審議され、全会一致

で可決されました。

する毎日です。任期はあと1年、これまでの経験をいかし、松浪地区

に貢献出来れば、それが皆様への恩返しだと、心に言い聞かせ過ご

していこうと思います。

松 浪 小 学 校  P TA松 浪 小 学 校  P TA

松浪小学校PTA　会　長　　齋木小里絵

松浪小学校の子どもたちは、地域の方々のあたたかい見守りのお

かげで、いつも安心して登下校ができます。保護者と学校、そして、地

域のみなさんも一緒になって子どもたちのことを育ててくださる松浪

地区は、たいへん恵まれています。この繋がりを守るためにも、その

時々で柔軟に形を変えながらPTAが続くことに、意味があるのではな

いかと思います。

浪小PTAでは、独自の活動と致しまして、休日に子どもと保護者と

先生が一緒になって、日頃の掃除が行き届かない場所を清掃する、ク

リーンキャンペーンを年に一度行っています。特別教室など保護者に

は物珍しく、新たな発見もあり、みんなでワイワイ作業をすることは楽

しいものであります。

また、担任の先生方

と違って、なかなかお話

しする機会がない、校

長先生・教頭先生との

「おはなし会」を催し

ています。行事の際に

挨拶されている姿を見

ることが多い校 長 先

生・教頭先生と近い距

離で接する「おはなし

会」は、先生が少し身

近になって、親しみを

感じられる良い機会に

なっています。

最 後 になりました

が、地域のみなさんの

あたたかさに感謝する

と共に、今年度もどう

ぞ変わらず子どもたち

を見守ってくださいます

よう、お願い申し上げ

ます。

浜 竹 一丁 目 自 治 会浜 竹 一丁 目 自 治 会

浜竹一丁目自治会　会　長　　中井　　汎

第38回定期総会（平成29年度）は、自治会運営の簡素化に取り

組んだ初年度でしたが、大きな問題もなく無事に終わることがで

きました。

いま、自治会の在り方に対して多くの問題が提起されています

が、最大の問題は役員の負担が大きく、役員のなり手がいないとい

うことにあります。そこで、28年度にアンケート調査を実施、自治

会運営に対する会員の意識調査を行い、役員の負担軽減に取り組

みました。

まず、自治会行事に対しては、各行事の要・不要を問いました

が、行事が多すぎるという意見が多く、バス旅行は一時的に中止と

しました。会費集金については、年２回を年１回にする賛成者が半

数を超したため、年１回の集金としました。敬老のお祝いについて

は、これまで75歳以上（200名）でしたが、一般的なお祝いの対象

年齢（33名）に変更をしました。また、新入学お祝い、出産お祝い

のお祝い品は、すべて現金にしました。　

これら取り組み事項は、すでに他の自治会では実施されている

ことばかりですが、そのいいところ取りをして、これからも役員負

担の軽減を図っていきます。
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さわやかな晴天の下、５月２６日に開催された第５８回

松浪中学校体育大会の中で、今年も「地域対抗綱引き」が

行われました。地域の方々と中学生がチームとなり、自治

会対抗で勝負する綱引きに、会場からは大きな声援と拍

松 浪 中 学 校 体 育 大 会　地 域 対 抗 綱 引 き平成３０年度

松浪地区まちぢから協議会　新運営委員
松浪中学校ＰＴＡ　会長　　乃村　美穂平成３０年度

松浪地区まちぢから協議会　役 員

平成３０年度　松浪地区まちぢから協議会関係行事予定一覧

団　体　名

浜 竹 四 丁 目 自 治 会

松浪地区地域包括支援センター

緑 が 浜 小 学 校  Ｐ Ｇ Ａ

松 浪 小 学 校  Ｐ Ｔ Ａ

松 浪 学 区 子 ど も 会 連 合 会

新委員

末松　一豊

赤坂　真生

伊藤亜矢子

齋木小里絵

折田　里美

平成３０年度松浪地区まちぢから協議会

部 会 長 ほか

部会名等

市 民 安 全 部 会

防 災 対 策 部 会

自 治 会 長 部 会

松浪コミカフェ委員会

役　職

部会長

部会長

部会長

委員長

氏　名

白石　壽明

長谷川　清

前田　　積

小野江達人

役　職

副部会長

副部会長

副委員長

氏　名

野村　純二

荒牧　喬平

中東　恵子

役　職

会 長

副 会 長

会 計

書 記

監 事

氏　名

植松　伸擴

前田　　積

杉本　　誠

中東　恵子

菊池　紀子

刈間　昌仁

小野江達人

松井　　教

朝岡　通光

荒牧　喬平

櫻井　武一

松浪コミュニティセンター

管 理 運 営 委 員 会 役 員

役　職

委 員 長

副委員長

会 計

常任委員

氏　名

植松　伸擴

前田　　積

松井　　教

中東　恵子

小野江達人

朝岡　通光

期　日

６月１０日（日）

８月１１日（土）

９月８日（土）

９月１６日（日）

１０月7日（日）

１０月１４日（日）

１１月２４日（土）

１月１２日(土）

２月中

２月２０日（水）

行　事

地区まちぢから協議会

情報交換会

盆踊り大会・模擬店

松浪地区市民集会

地区防災訓練

地区市民体育祭

福祉ふれあいまつり

まちぢから協議会委員研修会

賀詞交歓会

ふれあいネットワーク交流会

視察研修

場　所

市本庁舎４階会議室

松浪小学校

松浪コミュニティセンター

各小中学校

松浪小学校

松浪小学校

市本庁舎４階会議室

松浪コミュニティセンター

松浪コミュニティセンター

未定

時　間

13:30

-

13:30

午前

-

-

-

17:00

13:00

-

主催等

まちぢから協議会

体育振興会

まちぢから協議会

まちぢから協議会

体育振興会

地区社協

市

まちぢから協議会

地区社協

まちぢから協議会

手が送られていました。優勝は「緑が浜自治会」でした。

「地域が学校を元気にし、元気な学校が地域を活性化

する」という良い循環づくりができている松浪中学校区で

すが、そのことを改めて強く実感した綱引きとなりました。

４４,１１０人！オープンから三年間のご来店者数です。

こんなに沢山の方々に来て頂き、本当に嬉しい限りです。

現在、世代を超えた25名のスタッフが協力して切り盛りしています。

今回は三年間を振り返り、スタッフの声をお届けします。

「笑 顔 あ ふ れ る コ ミ セ ン カ フ ェ」　　～こ の 三 年 を 振 り 返 って～

オープン当初、カフェにはドリンクメニューしかありませ

んでしたが、ケーキ、カレー、日替わりランチ、と徐々にメ

ニューが増え、カフェの成長とともに私たちスタッフも成

長してきたと思います。これからも地域のコミュニケー

ションの場として皆さんにご利用いただき、「笑顔あふれ

るコミセンカフェ」であり続けたいと願っています。

・美味しかった！のひとことが励みになる

・この狭い厨房で、このグレード、この値段（自

画自賛)

・混んで忙しい時は行き届かず申し訳なく思う

・ここで人生勉強させてもらった

・コミュニティの場として認識されてきたと思う

・三つ年を取り疲れやすくなったが、楽しくて疲

れも飛ぶ！

・出会いのカフェ、この地域の素敵な皆さんと

知り合えた

・大変なことなんか何もなかった

・この歳でも活躍できる場所がある、有り難い

・美味しくて体にも良いランチをこれからも

作っていきたい

・細く長く続けていきたい

・離れた地域の方にも来ていただけたら

三年前のオープン初日

館長！
決まってますね！

マスター？

準備中

・コミュニティの場として認識されてきたと思う

・三つ年を取り疲れやすくなったが、楽しくて疲

・出会いのカフェ、この地域の素敵な皆さんと

・大変なことなんか何もなかった

松 浪 朝 市　　
毎月第１・第３日曜日　8:00～9:00　※1月は年末年始の関係から第３日曜日のみ

場所：松浪コミュニティセンター駐車場


